

Stadt Mühlheim am Main, Dienstag, 17. Juli 2018

Alter Frankfurter Weg bis zur Fuggerstraße wieder befahrbar

Im Zuge der aufwendigen Kanalerneuerungsmaßnahmen in der Roten-Warte-Siedlung ist der Alte Frankfurter Weg bis zur Fuggerstraße wieder über eine Asphaltfahrbahn erreichbar, somit können die Anwohner mit dem PKW ihre Zufahrten auf diesem 400 Meter langen Teilstück wieder über eine gut befahrbare Anfahrt erreichen.

Positiv wirkt sich schon vor Bauabschluss, der erst mit dem Auftragen der letzten Asphaltsschicht - der sogenannten Deckschicht - endet, bereits jetzt das Mehr an Parkflächen für die Anwohnerinnen und Anwohner und deren Besucher aus. Neben den als Parkplatz erkennbaren neuen, seitlichen Stellflächen sind auch die Bepflanzungsflächen bereits fest in den wieder freigegebenen Straßenverlauf integriert.

In ihnen finden ab Herbst die ersten Bäume ihren Platz, auch um künftig dem Alleincharakter einen guten Ausdruck zu verleihen. Genauso sind die barrierefreien Querungsmöglichkeiten angelegt und schon jetzt gut erkennbar.

Es kann ein durchaus positives Zwischenfazit gezogen werden, im Besonderen, dass die Bauleitung vor Ort den Anwohnerinnen und Anwohnern stets regelmäßig als Ansprechpartner zugänglich war und sich mit den Fragen und Nöten intensiv auseinandergesetzt hat, sorgte für ein dauerhaft sehr gutes Miteinander. Die Gesamtmaßnahme wird voraussichtlich bis zum Jahresende abgeschlossen sein.